

## デイサービス トピックス 体験農園 再開しました!!

ほのぼの堀之内では、機能訓練活動の一環として、近隣で農園を借りて体験農園を実施しております。

新型コロナウイルス感染症発生以降、密集を避けるため一時体験農園を中止しておりましたが、6月から一部制限を設けて体験農園を再開いたしました。あいにくの雨模様が続きましたが、6月27日土曜日に久しぶりの農園活動を実施いたしました。今月の「つなぐ」では、再開した体験農園を中心に報告いたします。



再開初日は、ご利用者2名・スタッフ3名でキュウリやナスの収穫を中心に行いました。また、農園の周辺が草だらけになっていたのので、併せて除草作業をいたしました。参加されたご利用者は「農作業なんてこんなことばかり」と話されておりました。

今年度の春夏野菜は、じゃが芋・枝豆・トウモロコシ・ナス・キュウリ・トマトの作付けをいたしました。作業終了後、ご利用者から「気持ち



が良い〜」「たくさんお花が咲いてた」等々の話をされておりました。



現在、入梅の真っ只中で体験農園を再開したものの、現在までで1回しか実施できておりません。1回でも多く体験農園を実施できるよう、スタッフ一同、毎日天気予報とにらめっこの日々が続きます。

新型コロナウイルス関連の情報は、書面等でお知らせいたします。ご不明点等がございましたら【管理者:高田】までお尋ねください。

## ●プランター菜園●



ほのぼの堀之内では、新型コロナウイルス感染症により、制限を設けて体験農園を実施しております。その代替として、今年度はプランター菜園を開始いたしました。

プランター菜園は、キュウリ・ズッキーニ・ナスの植え付けをいたしました。現在、キュウリの一番果が咲き、1回目の収穫を行いました。ナスとズッキーニは花が咲いたもの

の、うまく受粉が出来ずまだ収穫まで達しておりません。ここがプランター菜園の難しさです。(管理者が昨年苦労いたしました)



なお、各ご利用日の皆さまが順番に水やりをしていただいております。



## ●7月のイベント●

・7月11日(土)、14日(火)体験農園

荒天が続いておりますが、体験農園夏休み前に2回予定しております。参加を予定されている方は【長靴】【帽子】を忘れずにご持参ください。また、日焼け対策についてもご協力いただきますようお願い申し上げます。

・7月17日(金)、28日(火)レッツ!ランチ!!～セレクトメニュー～

ご好評をいただいているセレクトメニューを再開いたします。新型コロナウイルス感染症対策として、注文した商品をデリバリーで受け取る方法で実施いたします。

## ●編集後記●

『つなぐ(第28号)』はいかがでしたか。今回は再開した体験農園を中心に報告いたしました。梅雨の中、4回実施を予定しておりましたが、1回のみの実施でした。しかし、先行きが見えない状況の中、スタッフ一同が「どうしたら農園に行けるのか」と考えておりました。1回ですが、事業所としては大きく踏み出した一歩です。いつものほのぼの堀之内に戻れるよう、スタッフ一同、知恵を振り絞る決意です (高田)